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紫金矿业大股东提议增加现金分红

� � � �近日紫金矿业 （

601899

） 大股

东闽西兴杭国有资产投资经营有限

公司又提交了 《公司

2011

年度利

润分配提高现金分红比例的提案》。

闽西兴杭建议， 紫金矿业

2011

年度利润分配在董事会提出

的每

10

股派发现金红利

0.8

元

（含税） 的基础上提高现金分红比

例， 具体的分红提案为： 以

2011

年

末的总股份数为基数， 每

10

股派

发现金红利

1

元 （含税）， 共计分

配

21.81

亿元。 大股东提出的临时

提案将列入公司

2011

年度股东大会

审议。 （郑昱）

中国交建代表央企

参加中美战略对话提出政策诉求

� � � �记者从国务院国资委获悉， 中

国交建总裁刘起涛近日作为五家受

邀中资企业中唯一的中央企业代

表， 应邀参加了在北京钓鱼台国宾

馆举行的第四轮中美战略与经济对

话企业家早餐座谈会， 并在会上代

表中国交建作了发言。

刘起涛在发言中介绍了中国交

建的总体发展情况， 特别是近年来

在美国的业务开展情况， 并表达了

希望进一步参与美国公路、 铁路、

桥梁、 隧道等基础设施投资与建设

和为当地经济社会发展服务的意愿，

同时针对公司在美国拓展业务遇到

的困难和问题， 提出了相应的政策

诉求。 （肖渔）

中海信托减持攀钢钒钛套现

34

亿

� � � �攀钢钒钛 （

000629

） 公告， 公

司股东中海信托股份有限公司

2010

年

12

月

21

日至

2012

年

5

月

7

日期间， 以集中竞价交易方式减

持公司股份

2.86

亿股。 上述股份

减持均价为每股

11.92

元， 以此计

算， 中海信托累计套现总额为

34.09

亿元。

目前， 中海信托尚持有攀钢钒

钛

7153

万股 ， 占公司总股本的

1.25%

。 中海信托表示， 不排除在

未来

12

个月内在合适的市场时机

下通过深交所继续减持攀钢钒钛的

股票。 （靳书阳）

康恩贝拟定增募资不超

9.25

亿元

� � � �康恩贝 （

600572

） 拟通过定向

增发募集资金不超过

9.25

亿元，

扣除非公开发行费用后全部用于补

充公司营运资金。

非公开发行股票预案显示， 此

次非公开发行股票的价格为

7.71

元

/

股， 数量为不超过

1.2

亿股，

其中康恩贝实际控制人胡季强拟以

现金认购此次发行的

4500

万股；

康恩贝控股股东康恩贝集团有限公

司拟以现金认购的股份下限为

1500

万股、 上限为

4000

万股。

据

Wind

资讯统计， 以

2011

年

12

月

31

日审计数据为准， 医药制造行

业上市公司的资产负债率平均值为

32.26%

。 康恩贝资产负债率达

45.54%

，

高于行业平均值。 此次非公开发行股

票完成后， 按照公司

2011

年

12

月

31

日财务数据测算， 公司归属于母公司

的所有者权益将增加约

9.25

亿元，

合并报表口径资产负债率将降至

34.7%

， 资本结构得到改善。 （郑昱）

美尔雅网络攻击案判决

被告获刑

6

个月

� � � �令美尔雅 （

600107

） 大股东烦

扰多时的网络攻击案已作出刑事判

决， 法院审理认为被告人章洁勇捏

造虚伪事实并在网上公开散布， 损

害了美尔雅大股东美尔雅集团的商

业信誉， 其行为构成损害商业信誉

罪。 章洁勇被判处拘役

6

个月， 缓

刑

6

个月， 并处罚金

5000

元。

据悉，

2011

年

8

月， 在新浪

等国内相关网站上出现了攻击美尔

雅集团及其高管人员的帖文 《杨闻

孙， 搞垮美尔雅的罪人》。 美尔雅

表示， 该虚假帖文， 造成了美尔雅集

团公司及美尔雅商业信誉、 商业声誉

受到严重损害， 美尔雅二级市场股价

持续大幅下跌。

经黄石警方立案侦查后查实，

该网络攻击事件系为参与竞买美尔

雅实际控制人建设银行对外转让美

尔雅集团公司股权的相关公司高管

章洁勇等人冒充美尔雅员工捏造虚

伪事实并在互联网上散布， 通过翻

墙软件转变

IP

地址 （显示其

IP

地址

为香港一公司）。 （张珈）

上市公司股东大会

医药营销界奇才程继忠

程继忠是中国医药营销界 “控制营

销” 理论创始人， 从业履历遍及黑龙江

葵花药业、 陕西步长集团和东阿阿胶等

医药行业龙头， 因多次创下营销神话而

成为明星职业经理人。

据悉， 在葵花药业， 他用

3

年时间

把普药从

3

亿元做到了

7

亿元； 在步长

集团，

2006

年回款

14

个亿， 到

2009

年回款

52

个亿； 在东阿阿胶， 主导了

东阿阿胶的 “价值回归” 提价策略，

2008

年回款

12

亿元，

2010

年突破

21

亿元。

今年年初， 程继忠出任九芝堂总经

理。 消息公布后， 九芝堂股价大涨

9.39%

。 从其年初履职至今

3

个多月，

九芝堂股价已累计上涨了

47.04%

。

永辉超市董事长张轩松：

物流体系是公司发展最大短板

证券时报记者 陈勇

永辉超市 （

601933

） 昨日召开的

2011

年度股东大会， 吸引了全国各

地数十个机构投资者和个人投资者前

来。 在向投资者介绍未来三年的发展

战略时， 公司董事长张轩松坦陈， 物

流体系是公司目前发展最大短板。

他表示， 未来三年， 公司在物流

信息方面， 主要完善两个体系建设。

首先， 建立全面信息化体系， 即建立

完善供应商物流体系对接系统、 智能

补货系统、 财务预算系统、 门店亏损

预警系统； 其次， 引进精算师体系，

即对人力资源和每车货流运运输产生

的性价比， 进行精准的测算。

对于投资者关注的食品安全问

题， 张轩松表示， 公司从 “农改超”

起家， “农改超” 的核心定义就是买

得放心， 永辉超市的统采和直采模式

是食品安全体系的有效保证。 主管生

鲜采购的董事副总郑文宝则介绍， 永

辉超市也从山东采购大白菜， 与个别

小商贩用甲醇保鲜白菜的方式不同，

公司拥有独立的冷链运输系统， 白菜

从田头采购后通过冷链运输直接送达目

的地， 不需进行进一步保鲜处理。

由于快速兴起的电子商务对传统实

体商业零售企业形成冲击， 有投资者建

议永辉超市加大电子商务方面的建设。

对此， 张轩松认为， 没有迹象表明新的

商业模式会对企业造成致命冲击， 公司

一直在密切关注电子商务的发展， 公司

内部评估显示， 婴童用品受电子商务影

响大， 生鲜产品的购买习惯在短期内不

会改变。 永辉超市每个阶段有具体的规

划， 未来电子商务一定要发展， 但如何

跟实体结合， 实现差异化经营， 关键还

要看切入时点。

今年一季度， 永辉超市同比出现下

滑。 针对投资者的疑问， 张轩松表示，

一季度业绩下滑是全行业现象， 横向比

较， 公司一季度财务指标还是最好的。

一季度， 公司在福建、 重庆、 北京等核

心区的业务发展正常， 业绩下滑主要因

东北、 河南、 江苏等在核心区延伸外的

新大区亏损造成。 最新数据显示， 二季

度江苏和东北销售已明显好转， 东北地

区

4

月份环比亏损降低

50％

， 只有河南

市场尚在培育中。
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九芝堂新帅立下军令状 五年内利润翻番

证券时报记者 邢云 文星明

在九芝堂 （

000989

） 昨日召开的

2011

年度股东大会上， 该公司上任尚

不足半年的总经理程继忠承诺，

5

年内

公司将实现销售、 利润翻番， 并坦言未

来可能接替魏锋出任公司董事长。

打造“

3

个亿工程”

程继忠介绍， 他为九芝堂设计了

“

3

个亿工程” 的递进式营销计划： 不

断打造销量过亿产品， 打造过亿的区

域市场， 在区域市场单品过亿。

为实现这一营销目标， 渠道管控

方面， 将变此前的赊销形式为预付款

形式， 即所有经销商必须先打预付款，

才能拿到货。

同时， 九芝堂将对现有产品进行

梳理。 年报显示，

2011

年， 九芝堂销

售收入过亿的产品有六味地黄丸、 驴

胶补血颗粒， 分别为

2.47

亿元、

2.38

亿元。

此外， 九芝堂旗下目前尚有斯奇

康、 裸花紫珠片等二线产品。

2011

年，

斯奇康、 裸花紫珠片分别实现营收

9000

多万元、

5000

多万元， 同比增速

分别为

20%

、

30%

。 按此增速计算，

斯奇康、 裸花紫珠片营收达到

1

亿元

将分别耗时

1

年和

3

年。

在打造亿元区域市场和区域亿元

产品方面， 九芝堂亦大有空间。

2011

年， 该公司仅有湖南市场销售收入过

亿元， 为

4.53

亿元， 广东、 四川分别

为

8471

万元、

4979

万元； 区域亿元产

品方面， 仅有驴胶补血颗粒在湖南销

售过亿元。

“广东、 四川这两个省份已有相

当基础， 机制理顺后， 辅以拳头产品

的大力开拓， 两三年内过亿元问题不

大。” 程继忠乐观估计。

程继忠或接任董事长

股东大会上， 公司董事长魏锋表示

已经 “追求” 程继忠

3

年。 在程继忠任

职东阿阿胶 （

000423

） 前， 魏锋就曾与

其接洽。

3

年后， 程继忠在东阿阿胶任

职期满， 魏锋才得偿所愿。 魏锋说， 九

芝堂未来的核心竞争力在营销， 而从

程继忠的履历来看， 他正是公司需要

的营销管理高手。

为让程继忠团队享受公司发展红

利， 魏锋透露计划让现有管理层持股，

方案正在设计。

公司对程继忠的支持是全方位的。

即使程继忠团队提出的

5

年翻番计划

稍显稳重， 公司董事会仍然表示了认

同， 并为其团队给出了

1

年调整时间。

魏锋表示， 公司不需要用 “急补” 的

方式短期内冲业绩， 宁愿用 “温补”

的方式夯实基础， 把企业做精。

此前， 九芝堂修改公司章程， 把

“公司董事长任法人代表” 修改为 “董

事长或总经理任法人代表”。 对此， 外

界普遍认为九芝堂管理层有意对程继

忠放权。 昨日股东大会上， 程继忠也

坦言， 未来可能接替魏锋出任公司董

事长职务。 “不出意外， 九芝堂和涌

金将是我职业生涯的最后一站。” 程继

忠说。

业内认为， 公司大股东涌金集团

在九芝堂从公司治理到营销的系列变

革， 也昭示其经营理念由资本运作向

实业转型的调整。

*ST

大地案庭审结束 将择日宣判

控方证人到场作证泄露实情，

74

张凭证均看到过原件

证券时报记者 程疆

昨日，

*ST

大地 （

002200

） 一案在

昆明市中级法院第二法庭继续开庭审

理。 在被告人作出最后陈述后， 审判长

认为案情复杂重大， 宣布待合议庭合议

后再择日宣判。

上午的庭审延续了前日的质证程

序， 在检控方要求传唤为此案出具司法

会计鉴定报告的鉴定人员到场作证后，

庭审气氛达到了高潮。

*ST

大地原董事长何学葵等多名被

告共计有

10

名律师出庭辩护， 这

10

名律师轮番就鉴定人员的鉴定资格、

鉴定程序是否合规、 鉴定方法是否恰

当、 鉴定会计报告是否合法等多个问

题发问， 该鉴定人员情绪明显被激怒，

对辩方律师提出的多个问题直接表示

“不予回答”。

记者从庭审现场也发现， 该鉴定

人员似乎准备不够充分， 对很多会计

专业问题都予以了回避。

在辩方律师团的高压下， 该鉴定

人员激动之下脱口而出： “那

74

张

‘伪造’ 凭证均在委托人 （委托人为云

南省公安厅） 那里看到过原件。”

而在控方提交的证据中， 这

74

张凭证仅有

8

张为原件， 其余

66

张

只是复印件。 并且， 控方正是以此

66

张凭证原件被销毁， 指控几名被

告涉嫌故意销毁会计凭证罪。 辩方律

师团认为， 这

74

张 “伪造” 凭证

（其中

66

张为复印件） 不能作为法庭

证据提交。

在下午的法庭辩论环节， 控辩双

方继续展开激烈交锋。 除了就

74

张

“伪造” 凭证是否能被列为证据这一焦

点问题进行辩论外， 双方矛盾主要集

中于两点。

一是针对控方出具的司法鉴定会

计报告。 辩方律师认为， 出具该报告

的鉴定人员首先不具备鉴定资格， 其

次鉴定程序不规范， 因此该司法会计

鉴定报告不应具备法律效力。

二是针对控方提交法庭的多名被告

供词。 根据双方在法庭出示的证据以

及庭审现场观察， 多名被告均有翻供

及更改供词的情况， 并且在昨天庭审

中， 何学葵及赵海丽都明确表示遭到

办案人员的暗示或诱供。 因此， 辩方

律师提出被告之前的有罪供述及口供，

需要启动非法证据排除程序。 法庭表

示对此予以关注。

经过连续两日的法庭审理，

*ST

大

地案的庭审程序已经完成， 鉴于案情复

杂重大， 该案并未当庭宣判。

*ST

园城参股公司

1.5

亿澳洲淘金

证券时报记者 建业

海外购矿队伍再添一名新成员。

*ST

园城 （

600766

） 参股公司烟台园城

黄金矿业有限公司将以人民币约

1.5

亿

元， 购买澳洲三个金矿的采矿权。

*ST

园城持有烟台园城黄金矿业有

限公司

32%

的股份。 目前， 烟台园城

的子公司

AGM

已与

Australia Ya Ze

Holdings Group Pty Ltd

（

YZG

） 签订

了采矿证购买合同， 购买

YZG

位于北

昆士兰州福赛斯金矿区金史密斯、 加拿

大、 杰克山三个金矿采矿权， 双方协商

后的交易价格为

2300

万澳元， 折合人

民币约

1.5

亿元。

据公告， 上述三个金矿的采矿权人

为

Aurogen Mining Pty Ltd

。

3

月

20

日，

YZG

与

Aurogen Mining Pty Ltd

签

署了购买协议， 购买

Aurogen Mining

Pty Ltd

上述三个金矿采矿权。 现三个

采矿权的购买款已按合同支付， 过户手

续正在办理过程中。 值得注意的是，

YZG

注册日期是

2

月

29

日， 注册人是

Ann Zhang

。 也就是说，

YZG

在注册不

到

1

个月之后即购买了上述三座矿山，

并且在不到

2

个月之后将之出售给了

AGM

。

资料显示， 金史密斯金矿矿区面积

50

公顷， 保有金矿石量

18.7

万吨， 金

金属量

1.614

吨， 平均品位

8.64

克

/

吨；

加拿大金矿矿区面积

32

公顷， 预测金

矿石量约

11.8

万吨， 金金属量

2.576

吨， 平均品位

21.9

克

/

吨。 杰克山金矿

矿区面积

18

公顷， 预测金矿石量

12.3

万吨， 金金属量

2.497

吨， 平均品位

20.3

克

/

吨。 根据评估， 上述矿山资产

评估价值约为人民币

1.9

亿元。

*ST

园城表示， 目前上述矿区已具

备二级采矿证， 年开采矿石能力为

10

万吨。

6

月

30

日后，

AGM

将着手办理

一级采矿证 （年开采矿石量不设上限限

制）。 目前

AGM

正在进行探矿设备、

选矿设备和采矿设备的采购招标工作。

根据经营进度， 预计今年

11

月份可投

产。 现总设计能力为日处理矿石量

2000

吨， 首期先上一条日处理矿石量

1000

吨的生产线，

2013

年再上一条日

处理矿石量

1000

吨的生产线。

AGM

还

将加大对其他地域的黄金资源考察力

度， 选择成矿有利的地段获取探矿权，

增加黄金资源储量。

事实上， 上市公司涉足澳洲金矿业

已有先例。 早在

2009

年， 天业股份

（

600807

） 就曾宣布定向增发购买山东

天业黄金矿业有限公司

100%

股权， 天

业黄金持有澳大利亚明加尔黄金矿区

51%

的股权， 但这一计划于

2010

年搁

浅。 紫金矿业 （

601899

）

2011

年曾出

资

1.93

亿元， 收购一家澳洲金矿公司

的部分股权。

中国建筑签

20

亿美元阿联酋合同

� � � �中国建筑 （

601668

） 披露签署

阿联酋设计采购施工 （

EPC

） 总承

包合作项目备忘录的相关情况。 近

日， 中国建筑与阿联酋

AABAR

公

司、 中国工商银行共同签署了

EPC

总承包合作项目备忘录。 该项目是

AABAR

公司在阿布扎比中心区域

的地产投资项目， 包括逾

30

个五

星级酒店、 写字楼、 高级公寓等类

型的单体项目。

AABAR

是阿布扎比

最大的主权基金投资公司， 其母公司

为阿布扎比石油投资公司。

此次签署的合作备忘录为一期项

目， 总投资金额

20

亿美元。 中国建

筑将作为项目的

EPC

总承包商， 中

国工商银行将为

AABAR

公司提供融

资支持， 后者以其原油及成品油贸易

收入作为还款来源。 （郑昱）


